

## Herren Kreisklasse Gr. 1

TSV Hochmössingen IV : SV Marschalkenzimmern III  
Donnerstag, 07.03.2024, 20:30 Uhr

### Mönch bleibt gegen den TSV Hochmössingen IV ungeschlagen

Es wurde bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 6:3 in den Spielen und 23:10 in den Sätzen gewannen die Spieler vom SV Marschalkenzimmern III ihr Auswärtsspiel in der Herren Kreisklasse Gr. 1 gegen den TSV Hochmössingen IV. 105 Minuten lang wurde am Donnerstag mitgefiebert, ehe Dieter Mönch den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Holzer / Urban gelang es Grözinger / Grötzinger zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. In toller Verfassung präsentierten sich Hezel / Hezel im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Mönch / Ranft. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Nicht so gut lief es für Luisa Holzer bei ihrem 0:3 gegen Matthias Grötzinger. Alexander Urban konnte im Spiel gegen Sonja Grözinger indes einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Thilo Hezel hatte gegen Rocco Ranft bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Dieter Mönch wurden Roland Hezel unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TSV Hochmössingen IV und des SV Marschalkenzimmern III in die Box. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Luisa Holzer und Sonja Grözinger entschieden, das Luisa Holzer letztendlich gewann. 6:12 (Holzer) bzw. 5:10 (Grözinger) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Nicht so gut lief es für Alexander Urban beim 6:11, 6:11, 9:11 gegen Matthias Grötzinger, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Dieter Mönch wurden Thilo Hezel unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 0:8 für Hezel und 9:6 für Mönch seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Damit war der 6. Punkt für den SV Marschalkenzimmern III im Kasten.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV Hochmössingen IV nun ein Punktekonto von 7:19 Punkten auf, während der SV Marschalkenzimmern III vor dem nächsten Spiel, das am 15.03.2024 gegen den TSV Böhringen ansteht, 15:13 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV Hochmössingen IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 14.03.2024 gegen den TTC Aichhalden II.

#### Statistik:

##### TSV Hochmössingen IV

Doppel: Holzer / Urban 1:0, Hezel / Hezel 0:1

Einzel: L. Holzer 1:1, A. Urban 1:1, T. Hezel 0:2, R. Hezel 0:1

##### SV Marschalkenzimmern III

Doppel: Grözinger / Grötzinger 0:1, Mönch / Ranft 1:0

Einzel: S. Grözinger 0:2, M. Grötzinger 2:0, D. Mönch 2:0, R. Ranft 1:0